

観閲式の実施について



令和2年1月17日、松山市堀之内城山公園において、令和2年愛媛県警察観閲式が行われました。

交通機動隊から白バイ18台、オフロードバイク2台が参加し、観閲行進、車両点検を実施した後、オフロードバイクによる災害発生時の情報収集を想定したデモンストレーションを行いました。

【観閲行進】



【デモンストレーション】



令和2年交通機動隊が実施する3作戦について

交通機動隊では、交通死亡事故抑止のため、昨年に引き続き以下の3作戦を実施します。

その1 横断歩行者エスコート作戦

横断歩行者の安全確保とドライバーへの歩行者に対する保護意識の醸成を図るため、横断歩道を横断しようとする歩行者等を交通機動隊員等が補助や誘導する活動です。

その2 ワンストップ・アドバイス作戦

白バイ隊員が信号待ち等で停車した際、付近に停車しているオートバイや自転車の運転者に交通事故防止のワンポイントアドバイスを行い、交通安全意識の向上と交通事故防止を図る活動です。

その3 横断歩道予告フラッグ作戦

信号機が設置されていない横断歩道の手前において、白バイが停車し「横断歩道予告フラッグ」を掲げて、横断歩道に対する注意喚起と横断歩行者の保護意識の醸成を図る活動です。

交通死亡事故抑止のため、皆様のご協力をよろしくお願いします。